
MSI MEG Z690 Ace
Beitrag von „Aluveitie“ vom 10. Februar 2022, 08:41

Gibt es einen spezifischen Grund für 4x16 statt 2x32? DDR5 ist noch nicht so ausgereift, dass
gute Frequenzen/Timings mit 4 DIMMs erreicht werden können.

Buildzoid rät auch davon ab:

https://www.youtube.com/watch?v=Q8XLvZTqyX8

TLDR: Mit 4 DIMMS wirst du mühe haben über 5000 MT/s zu kommen.
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